

Principios de la producción

- ✓ **Principio de escases:** es uno de los elementos fundamentales en el estudio de la economía en la cual podemos decir que es un elemento clave en la definición del problema económico.

Principio de la escasez

Es uno de los elementos fundamentales en la economía ya que todo depende de la demanda de dicho producto en venta.

La mayor o menor cantidad de cosas útiles a nuestra disposición no determina la escasez pues este proceso abarca 2 aspectos en las cuales podemos ver: la cantidad de cosas útiles a nuestra disposición y las necesidades que estas cosas útiles están llamadas a resolver.

- ✓ **Eficiencia económica**

Los empresarios siempre tratan combinar los factores de producción de manera que les permita producir al menor costo posible.

Todo empresario busca la reducción de costos en sus producciones, pero a la vez tratan de mantener la calidad de los productos para eso podemos ver los conceptos claves:

Nivel óptimo de la producción: este nivel trata que todo empresario busque su menor costo para su producción, pero a la vez manteniendo su efectividad y calidad de todo producto.

Combinación de costo mínimo: es la que el empresario solo está interesado en producir una calidad fija del producto y desea saber cuál es la combinación de factores que resulta ser la más productiva y la producción al más bajo costo posible

En este caso los administradores solo están interesados en producir lo más que se pueda, pero a la vez abaratando los costos para su mano de obra.

Introducción al análisis macroeconómico

Pretende estudiar los fenómenos económicos en función de todo el sistema. Es el estudio de la conducta de los grandes componentes de la economía.

Este análisis pretende estudiar todos los fenómenos que trate sobre un sistema económico.

Este análisis pretende analizar:

Ingreso nacional

Consumo nacional

Inversión total

Conducta y tendencia de las demandas

Rendición de renta nacional

Este paso es importante tanto para el sector público como el privado ya que para el sector público es importante porque necesita saber el desarrollo de la economía nacional para la aplicación de las medidas que tienen a fomentar sus inversiones y generación de nuevas plazas. tanto que para la privada es importante conocer la evolución del entorno económico nacional la cual es fuente de valiosa información para las tomas de sus decisiones gerenciales

En lo que pudimos conocer es que ambas entidades públicas como privada están unidas para desarrollar sus actividades y a la vez ver como se desarrollan amaban y como se pueden ayudar una a la otra.

Esto tiene diferentes tipos de factores en la cual podemos ver

La renta nacional: se refiere al valor monetario de la producción total de bienes y servicios es toda valoración monetaria de producción a el país.

Producción nacional: refiere la producción nacional de bienes y servicios

✓ **Ley de los rendimientos marginales decrecientes**

Son las limitaciones de un crecimiento de producción cuando bajan las determinadas técnicas de producción aplicamos cantidades variadas para los factores de la producción.

Esta ley está encargada de ver las dotaciones de los productos de acuerdo a los que se muevan de acuerdo a sus ventas. todo esto debe manejarse de acuerdo a inventarios para así sacar todo lo que se ha ganado en dicho producto y verificar la cantidad que ha sido vendido de acuerdo a sus movimientos de venta.

Uno de los principios fundamentales en la producción es que entre más se aumente las ventas de dicho producto de fabricación más baja las ventas en sus mercados ya que el producto se va siendo un producto conocido y poco a poco dicho producto baja sus ventas en el mercado por la cual hay que tener planes para así promover los productos y se mantengan en su margen de venta y en el de producción.

Existen dos condiciones en la cual deben estar presentes para que se cumpla la ley de los rendimientos decrecientes: técnicas de producción constante y que se mantengan fijas las unidades utilizadas de ciertos factores productivos solo deben variarse las unidades utilizadas de los factores.

Producto total: es el número de unidades producidas de un bien

Producto marginal: es el incremento en el producto total a cada nivel de producción

Producto promedio: se obtiene dividiendo el producto total entre el número de unidades del factor variable que se emplean para obtener determinado nivel de producción

Las fases de la ley de rendimiento decreciente son las siguientes:

Fase #1: es conocida como la que el producto total tiende a aumentar sus ventas a un ritmo más acelerado con una combinación de factores productivos

Fase #2: en esta fase se añade una porción menor a el producto que la del anterior

Fase#3: el producto debe de tener una reducción ya que el producto anterior a tenido una reducción por la cual hay que mantener el producto nuevo más aguantado para así salir del producto anterior y así no halla perdida en lo del producto anterior.

EJEMPLOS:

+ PRINCIPIO DE ESCASEZ:

Una persona puede decidir entre comprar un par de zapatos en Carrión un elevado precio o elegir un par de zapatos en el mercado que el precio es más accesible y la duración es la misma.



+ EFICIENCIA ECONÓMICA:

Comprar manzanas por mayor es barato que comprar por unidad.



✚ LEY DE LOS RENDIMIENTOS MARGINALES DECRECIENTES

Comer Pollo Campero de vez en cuando genera una satisfacción muy buena, pero consumirlo diariamente esto hará que se vuelva algo desagradable y perdamos el interés en consumirlo



Sí en un puesto de jugos de naranja ay 2 personas atendiendo podría tener un buen desempeño laboral, pero si se le suma más personas puede que ese desempeño decaiga ya que los trabajadores pierdan el tiempo platicando y los clientes queden insatisfechos con el servicio o Atención al Cliente.

